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Protokollen dES Nationalrates 

A n fra g e 

der Abgeordneten P f e f f e r I Franz Pie h 1 e r 
und Genossen 

''""'l:' 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte 
Unternehmungen 

betreffend ungenügende Bahnsteigbeleuchtung der Westbahnstation 
Neulengbach-Markt. 

Im Bereich der Westbahnstation Neulengbach-Markt befinden sich 
links und rechts vom Wartehaus je zwei maeuchtungsmaste. 
Während in Richtung Westen nach St. Pölten diese zwei Leuchten 
ausreichen l sind sie östlich von der Bahnstation zahlenmäßig 
absolut ungenügend. Zwei bis drei Waggons l insbesonders bei lan
gen Zugsgarnituren in Richtung nach St. Pölten befinden sich nach 
Einbruch der Dunkelheit in Finsternis. Dies ist in Zeiten der 
früher eintretenden Dunkelheit, ±Rsbesonders aber im Winter 
bei Vereisung und frischem Schneefall eine Gefährdung für das 

aussteigende Reisepublikum. 

Von den örtlichen Stellen wurde wiederholt Beschwerde erhoben l 

ohne daß eine Abhilfe erfolgte. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen 

die nachstehende 

A n fra g e : 

Sind Sie bereit, Herr Bundesminister, noch zeitgerecht, vor 
Eintritt der kürzeren Tage und des Winters, über diesen Zustand 
E~hebungen einzuleiten und bei Bestätigung des angeführten Sach

verhaltes zwei 'weitere zusätzliche Beleuchtungsmaste auf dem 
Bahnsteig östlich der Station Neulengbach-Markt a~fstellen zu 

lassen ? 

Wien, 10. Juni 1969. 
I 
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